

GRILLON |

Julien Aubert visite Deltalab

Julien Aubert, député Les Républicains de la 5^e circonscription de Vaucluse et conseiller régional, participe à de nombreuses commissions et démarches impliquant la Région. Traitement des déchets, approvisionnement électrique, nucléaire civil, transition énergétique...

La semaine dernière, Julien Aubert est venu visiter les locaux de l'association Deltalab, et s'enquérir des travaux et recherches menés par les membres. Cette association est installée dans la maison Milon au vial de Grillon (vieux village). Elle associe un fablab (laboratoire de fabrication accessible au grand public) et un techlab ou protolab, structure servant à créer des prototypes pour le compte des entreprises clients.

Le partage des innovations et des compétences est la règle, tout en respectant, le cas échéant, le choix de ne pas faire connaître ses recherches

et ses résultats. Au crédit de Deltalab, figurent les réseaux pour objets connectés Lora Wan permettant la surveillance des cours d'eau, la gestion agricole des milieux, etc. Deltalab a fabriqué une main artificielle pour enfant, un char handiloisirs équipé d'aides au pilotage.

Le Vaucluse compte plusieurs autres sites de ce type à Carpentras, Avignon et Lourmarin avec des compétences diverses. Julien Aubert s'est montré particulièrement intéressé par le milieu technique visité. « J'ai été invité par Deltalab pour visiter et m'informer sur leurs compétences. Que peut-on faire sur nos territoires avec ces technologies ? Il est particulièrement intéressant de développer des espaces de recherches et de création qui stimulent l'innovation, et permettent aux structures de coopérer. La région fait son travail de soutien. »



Le député Julien Aubert dans les locaux de Deltalab.